

Espoirs de rentrée en EPS...

L'année 2008/2009 s'est achevée dans l'épuisement et le ras le bol. Avec la grosse interrogation de l'avenir de l'UNSS dans l'académie de Caen, la manche et le calvados n'ayant pas de directeurs adjoints.

Si les vacances ont certainement permis de récupérer des forces, elles ne nous ont pas réconciliés avec notre ministère. La seule magie du soleil et du repos n'aura pas suffi à lever les désaccords et tout reste à faire pour notre nouveau ministre. Pour l'heure, ses maîtres mots sont dialogue et poursuite des réformes engagées. Les deux sont-ils compatibles ? Pour nous c'est non puisque réforme en Sarkozy signifie coups médiatiques (cf. la venue du Président de la République dans l'Orne) suppression de postes et économies à tout prix.

Mais puisque notre ministre dit vouloir écouter la communauté éducative, nous ne manquerons pas de lui expliquer que l'Ecole a besoin d'ambition, de cohérence, de sérénité et aussi de moyens et de professionnels.

La rentrée c'est toujours le moment des espoirs, des projets et des bonnes résolutions. A nous les espoirs et les projets en EPS, à Monsieur Chatel les bonnes résolutions. Les nouveaux programmes EPS de collège entrent en vigueur à la rentrée 2009. Le SE-UNSA les a approuvés, car il partage leur approche de l'EPS et de sa finalité, à savoir la formation d'un citoyen cultivé, lucide, autonome physiquement et socialement éduqué.

Mais en ce qui concerne UNSS le constat est plus qu'amère. Bien que des voies on une nouvelle fois hurlé au loup, le carton rouge de L'AS c'est l'académie Caen qu'il la pris !

Le SE-UNSA avait demandé à être reçu à la Direction Générale de l'Enseignement Scolaire (DEGESCO) afin d'évoquer le problème du détachement des cadres UNSS, et de la convention liant l'UNSS et le ministère.

Nous avons été reçus en fin d'année dénonçant à l'occasion le passage en force du ministère pour placer les personnels, actuellement mis à disposition, MAD, en position de détachés. Le SNEP était déjà inquiet pour la rentrée ayant peu d'espoir sur leur recours. La suite confirma ses inquiétudes le recours perdu comment continuer le blocage sur ce problème. A partir du moments ou seulement 8 cadres avaient refusé le détachement ,notre position à été plutôt que de lutter contre le détachement bien que politiquement opposé, nous nous attacherons à défendre auprès du ministère les collègues qui s'étaient engagés et bon fonctionnement du sport scolaire comme nous l'avons toujours fait. Deux points étaient cruciaux : la convention qui liera les cadres n'oublie rien, que ce soit en matière d'avancement, d'indemnités et autres et signée pour le 1^{er} septembre, pour que les collègues puissent prendre leurs fonctions.et en préserver le fonctionnement UNSS dans toutes les académies. La plus grande crainte ne serait elle pas qu'un blocage systématique, n'amène le ministre à casser les statuts de l'UNSS. Le MEN a pris l'engagement de maintenir les 183 postes de cadres, mais ne s'engager pas sur la durée .Des doutes réels sur l'avenir de nos collègues qui s'engagent peuvent-être émis quand on envisage la RGPP alors si des services perdent des moyens par non recrutement c'est une menace lourde qui pèse sur tous le système. Cette année dans l'académie nous perdrons probablement les mis à disposition supplémentaire du rectorat... Reste les heures de délégués de districts, pilier de la vie des AS et de leurs rencontres alors l'espoir est là, faisons le vivre tous les mercredis. Car toutes ces attaques n'ont qu'un seul but :**organiser l'affaiblissement du service public d'éducation. Devant tant de reculs programmés Seul une forte mobilisation de toute la communauté éducative structurera, la résistance.**

Marc LEFEVRE Secrétaire Académique EPS SE-UNSA